

Presseinformation

Größtes deutsches Dackelrennen geht in die nächste Runde: „3. DackelRace powered by Allianz“ am 11. und 12. Oktober 2025 in der Motorworld München

120 Dackel aus Deutschland, Österreich und der Schweiz gehen an den Start – mit Diana Eichhorn als prominenter Schirmherrin des spannigen Rennens

München, 17. Juni 2025 – Es ist wieder so weit: Am 11. und 12. Oktober 2025 verwandelt sich die Motorworld München erneut in ein Mekka für Dackel- und Hundefans aus dem In- und Ausland. Zum dritten Mal findet dort das mittlerweile größte Dackelrennen Deutschlands statt: das „DackelRace powered by Allianz“. Mit 120 teilnehmenden Dackeln ist das Starterfeld so groß wie noch nie. Mit dabei sind der zweifache Weltmeister Luitpold sowie die schnellsten und lauffreudigsten Dackel aus zahlreichen anderen Rennen, womit der tierische Wettkampf in München zur „Champions League der Dackel“ wird.

Neu ist, dass das DackelRace über zwei Veranstaltungstage stattfindet, sodass dieses Jahr mehr vierbeinige Sportlerinnen und Sportler als bisher an den Start gehen können. Die Racing-Teams reisen nicht nur aus ganz Deutschland an, sondern auch aus Österreich und der Schweiz. Spaß und Vergnügen sowie das Wohl der Hunde stehen im Vordergrund. Daher wird auch jeder Dackel vor dem Start tierärztlich gecheckt.

Dackel treffen auf PS: Vier Pfoten, volle Leistung

Inmitten der Motorworld München, wo Oldtimer und Supersportwagen um die Wette glänzen, liefern sich die putzigen Athletinnen und Athleten beim DackelRace ein rasantes Rennen um Hundertstelsekunden. Die sogenannte Dackelmeile im Dampfdom der Motorworld ist die einzige Indoor-Rennstrecke Deutschlands. Sie ist

MOTORWORLD München
Am Ausbesserungswerk 8
D-80939 München
Tel. + 49 (0)89 360517-11

muenchen@motorworld.de
www.motorworld.de

Pressekontakt
Wiebke Deggau

Tel. +49 (0)7356 933580
Mobil +49 (0)177 4718031
presse@motorworld.de

40 Meter lang, rutschfest und wetterunabhängig. Für die exakte Zeitnahme sorgt erneut das professionelle Chip-Tracking-System von DataSport, das auch beim München Marathon zum Einsatz kommt.

Die Dackel treten in fünf Startklassen gegeneinander an – nach Gewichtsklassen von 3,2 bis 15 Kilo, inklusive einer Inklusionsklasse für Dackel mit Handicap oder Seniorenstatus. Mit dabei ist auch wieder der zweifache Weltmeister Luitpold, der beim letzten DackelRace die 40 Meter in 4,4 Sekunden zurücklegte. Anmeldungen für das Rennen sind leider nicht mehr möglich, die Startplätze waren in kürzester Zeit vergeben.

Prominente Unterstützung & Festival-Atmosphäre

Schirmherrin des „3. DackelRace powered by Allianz“ ist Diana Eichhorn, die viele Jahre durch die beliebte VOX-Sendung „hundkatzemaus“ geführt hat. Sie wird auch vor Ort als Moderatorin auf der Hauptbühne auftreten und das kurzweilige und informative Programm der DogWorld präsentieren, in die das DackelRace eingebunden ist.

Die DogWorld ist ein Hunde- und Lifestyle-Festival, dass im vergangenen Jahr erfolgreich Premiere feierte. Es bietet einen Marktplatz mit über 110 Ausstellern sowie eine vielfältige Palette an Aktivitäten, Shows und Workshops, die speziell auf die Bedürfnisse und Vorlieben von Hunden und ihren Besitzern zugeschnitten sind: Von spannenden Agility-Workshops über relaxte Wellness-Angebote bis hin zu unterhaltsamen Promi-Talks und Vorträgen zu verschiedenen Themen.

Die DogWorld ist am Samstag von 10 bis 18 Uhr und am Sonntag von 10 bis 17 Uhr geöffnet. Der Eintritt zu DackelRace und DogWorld kostet 5 Euro/Person ab 14 Jahren.

Hunde herzlich willkommen

Sozialverträgliche Hunde, die über eine gültige Tollwut-Impfung verfügen, dürfen gerne mitgebracht werden, wobei Besuchende einen gültigen Impfausweis für das Tier dabei haben müssen. Zudem sind die Vierbeiner an der Leine zu führen. Der Eintritt für Hunde ist frei.

Veranstaltungsort ist die Motorworld München, Am Ausbesserungswerk 8, 80939 München-Freiman.

Weitere Informationen:

www.motorworld.de/muenchen/dackelrace-dogworld/

Instagram @dogworld_muenchen

Facebook dogworldmuenchen

TikTok @dogworldmuenchen

X DogWorld München @DackelRace

Über die MOTORWORLD München

Mit der Motorworld München hat im Mai 2021 eine automobiler Erlebniswelt in einer neuen Dimension eröffnet, ein imposanter Treffpunkt für Automobil-Liebhaber und Biker jeder Couleur. Sie ist das neue Münchner Highlight für Fahrkultur und Lifestyle sowie Events und Tagungen.

Zu entdecken gibt es Old- und Youngtimer, Supercars, Collector Cars, Limited Editions, Bikes und Boote, über 30 der weltweit wertvollsten und exklusivsten Fahrzeugmarken, ein umfassendes Spektrum an automobilen Dienstleistungen und spezialisierten Werkstätten, zahlreiche Shops, das 4-Sterne-Hotel AMERON München Motorworld, mehrere gastronomische Betriebe, außergewöhnliche Tagungs- und Konferenzräume, Glasboxen für Liebhaberfahrzeuge sowie vieles mehr.

Angesiedelt ist die Motorworld München auf dem 75.000 m² großen Areal des ehemaligen Ausbesserungswerkes der Deutschen Bahn in München-Freimann. Ihr Herzstück ist die beeindruckende, unter Denkmalschutz stehende Lokhalle, die mit ihren gigantischen Ausmaßen – 185 Meter lang, 90 Meter breit und bis zu 18 Meter hoch – eine der größten freitragenden historischen Stahltragwerkshallen Europas ist. Der Eintritt ist an 365 Tagen im Jahr kostenfrei.

Um den steigenden Anforderungen von Umweltschutz und Effizienz gerecht zu werden, setzt die Motorworld München auf regenerative Energiequellen, darunter Photovoltaikanlagen und Blockheizkraftwerke. Damit werden jährlich über 780 Tonnen CO₂ eingespart.

Weitere Informationen: <https://motorworld.de/muenchen/>
www.instagram.com/motorworld_muenchen/
www.facebook.com/motorworld.muenchen/